### 16 Provinces

# Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Lutte contre le paludisme

## La Bicig confirme son engagement



#### Esaïe NDILOROUM

Lambaréné/Gabon

L'ENCEINTE de l'Hôtel de ville de Lambaréné a servi récemment de cadre à une campagne de sensibilisation et de distribution de 500 moustiquaires imprégnées aux populations ciblées par la Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig), en partenariat avec le ministère de la santé, via son Programme national de lutte contre le

paludisme (PNLP).

A cette occasion, le maire de Lambaréné, Jean-Justin Maury Ngowemandji a reconnu que cette action initiée par l'établissement bancaire, est en phase avec le contrat de responsabilité sociétale de l'entreprise, signé avec l'Etat. Et le représentant de la direction générale de la Bicig, Christian Gondjout, de préciser que cette entreprise « s'est engagée depuis un peu plus d'une décennie dans la lutte contre le paludisme, suite à la prise de conscience des effets néfastes de ce fléau qui fait, à



Le représentant de la Bicig, Christian Gondjout, remettant symboliquement une moustiquaire à une jeune mère...

lui seul, plus de victimes dans notre pays que toutes les autres endémies réunies. Dans ce combat pour la vie, la Bicig a fait le choix de s'appuyer sur l'expertise du PNLP ». Soulignant que face au large éventail des plans d'attaque mis en œuvre dans cette lutte, l'entreprise a choisi de circonscrire sa contribution dans le domaine de la prévention.

En effet, les 500 moustiquaires imprégnées d'insecticide à longue durée d'action ont gracieusement été remises à la population parmi les plus vulnérables : les enfants en bas âge, les femmes enceintes et les personnes du troisième âge.

En sa qualité de représentant du ministre de la Santé dans le Moyen-Ogooué, le directeur régional de santé (DRS), Dr Julien Meyong Bekale, s'est réjoui, lui, de la présence de la Bicig dans sa région depuis l'étape de Ndjolé en 2014, celle de Makouke en 2017 et cette fois, l'étape de Lambaréné qui a été retenue comme site de la campagne 2019 de distribution de 500 moustiimprégnées quaires

d'insecticide à la population. « Cette succession d'activités contre le paludisme dans notre région sanitaire et l'ensemble des autres villes du Gabon, traduit votre engagement à œuvrer durablement dans ce combat aux côtés du ministère de la Santé à travers le Programme national de lutte contre le paludisme

Les autorités ont été ensuite invitées à donner symboliquement une moustiquaire à chaque catégorie des populations cibles (enfant de moins de cinq ans, femme en grossesse, personne du troisième âge). Avant de laisser les équipes du PNLP et de la Bicig continuer le reste de la distribution aux ayants droit. Et, pour la réussite de l'opération, les 23 chefs de quartier ont été mis à contribution.

Soulignons que cette campagne de distribution a été précédée d'une visite de courtoisie que la délégation de la Bicig et du PNLP a rendue aux autorités locales, et d'une sensibilisation du personnel de santé aux nouvelles directives de prise en charge du palu-



### Ngounié/Département de Ndolou/Mandji/Infrastructures sociales et préscolaires

### Inauguration et livraison du complexe social

#### Félicien NDONGO

Mandji/Gabon

LE gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Banguebe Mayoubi a procédé, dernièrement, à Mandji, à l'inauguration et la livraison officielle du complexe social de ladite commune. En présence des autorités locales, parmi lesquelles le préfet Raymond Bimboundza, le maire Benoît Jacquard Mougoula et du président du Conseil départemental, Christian Aimé Matsoupa. Ainsi qu'une délégation du ministère du Pétrole, du gaz et des hydrocarbures, des représentants de la société Addax Petroleum Oil & Gas Gabon, maître d'ouvrage et partenaire de l'Etat.

Les travaux de réhabilitation de ce joyau architectural ont concerné la rénovation du centre préscolaire, bâtiment de trois salles de classes devant accueillir, dans les prochains jours, les tout-petits; trois villas modernes de type F4 pour le personnel. Le chantier incluait aussi la remise en état du bâtiment administratif, avec les bureaux du service social : l'érection d'une clôture, la construction d'un préau, ainsi que la mise aux



normes des réseaux élec-

triques et d'adduction

d'eau, avec l'installation

d'un suppresseur pour

plus d'autonomie en cas de

rupture temporaire d'ali-

C'est donc au vu de cette

realisation qui donne au-

jourd'hui un visage ave-

nant à sa commune, que le

maire Benoît Jacquard

Mougoula, a traduit, dans

son adresse de circons-

tance, l'intérêt porté par le

ministère du Pétrole, du

gaz et des hydrocarbures

dans le financement des

projets sociaux par le biais

de son partenaire Addax

Petroleum. Bien entendu,

a-t-il précisé, dans le cadre

d'un cahier de charges

conformément aux dispo-

sitions portant code d'ex-

établi.

contractuelles

mentation.

Hugues-Gastien Matsahanga : "C'est une fierté légitime et partagée que nous tirons de l'achèvement de ce projet".



La coupure du ruban...



... consacrant la mise en service du complexe social de Mandji.

ploitations pétrolières en République gabonaise. En sa qualité de président délégué du comité technique, le représentant du ministre a expliqué que

c'est le fonds de développe-

ment des communautés lo-

cales, (FDCL) qui a permis de financer l'infrastructure. « La présence d'Addax Petroleum dans votre région est due à la confiance que l'Etat lui a accordé en tant qu'investisseur et créateur d'emplois. Cette confiance doit être entretenue par les populations », a dit le conseiller Etienne Mboumba.

Le directeur de la communication et responsable sociétal de l'entreprise Addax Petroleum, Hugues-Gatien Matsahanga n'a pas manqué de souligner que la rénovation de ces édifices résulte de la volonté des hautes autorités du pays à répondre aux attentes des populations de Mandji à travers le FDCL. Ce fonds permet l'amélioration des conditions des communautés locales en mettant l'accent sur l'éducation, la santé et le bien-être. « En tant que partenaire du projet, notre première satisfaction tient du fait qu'il a été mené en toute sécurité, dans les délais impartis et conformément au cahier de charges. C'est donc une fierté légitime et partagée que nous tirons de l'achèvement de ce projet, fruit d'un partenariat exemplaire entre l'administration, la communauté local et le secteur privé », a indiqué le responsable de la communication, tout en souhaitant que les utilisateurs en prennent soin. Avant le dévoilement de la

Avant le devollement de la pancarte par le gouverneur, et la visite guidée des lieux, la responsable du complexe social, Pélagie Anna Minkoue a témoigné sa gratitude aux autorités du pays pour leur engagement dans la finition des travaux de la structure. De même, elle a remercié les autorités locales et leur partenaire Addax Petroleum.